
DIPLOMA DE HONOR. La Liga Panamericana de El 
. ..., Salvador, como muestra de agradecimiento por el valltr 

so Y oportuno apoyo a la Campaña del Pupitre, hizo 
entrega de Diploma de Honor a la Sociedad Dutrlz Her-

1 
manos, S.A. de C.V. Lo recibió en representación de LA 
PRENSA GRAFICA,la Srta. Yolanda Ester Tovar Pinto. 
Hizo la entrega la presidenta de la Liga, Llcda. Angela 
Mazzlnl de Pleltez. El acto se llevó a cabo ayer en el 
Hotel Camino Real. 
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Dan nómina oficial de 
asesinados en ataque 

De brindarles seguridad 
a los trabajadores de CEL 
que reparan torres del ten
dido eléctrico, regresaban 
los trece vlgllantes muer
tos y los catorce heridos en 
ataque terrorista. 

El ataque ocurrió cerca 
de NeJapa y según lo dio a 
conocer en forma oficial el 
vocero del Comité de Pren
sa de la Fuerza Armada, la 

nómina de los flillecldos es 
la siguiente: Mario Alberto 
Jlménez Garcia, Hugo Or
lando Hernández Clsneros, 
Vlctor Deras Ramirez, 
José Teodoro Ortiz Sán
chez, Ben.Jamln Mármol 
Marllnez, José Armando 
Morales VWalta, Juan Pa
blo VásqueZ Cerón, José 
Antonio Ramlrez Raymun-
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los desastres se analizará 

Recuperación de Sistemas Eléctricos después de Catás
trofes Naturales enfoca el Seminario Internacional orga
nizado por CEL y que se reallzará el próximo lunes 21 en 
esta capital. · 

Se dio a conocer ayer, que el mismo es patrocinado por 
la Organización Latinoamericana de Energla (OLADEl . 

A dicho evento Internacional de carácter técnlctrelentl
flco, asistirán representantes de Instituciones y empresas 

..., del sector eléctrico de todos los paises del Continente 
Amerlcanbo. 

·Por El Salvador participarán catedráticos de las Uni
versidades en las cuales se Imparten las distintas cien
cias de la lngen!erla; funcionarios de ANDA, ANTEL y 
CEL; personal de las empresas distribuidoras de energla 
eléctrica en el pals; técnicos de la Dirección de Energla y 
Recursos Mineros; y empresas del sector prlvaqo, prtr 

Duarte aPto. Rico a 
analizar ·Plan Reagan 

En Puerto ruco, del 23 a1 
28 del corriente mes, se 
analizará el Plan de la 
CUenca del Caribe. 

La Asamblea Legislativa 
ya aprobó el permiso para 
que pueda vlajar el Presl-

dente de la República. 
A las trece horas con 

veinte minutos, se presentó 
a . la plenaria de ayer el 
presidente, Ing. José Naptr 
león Duarte, para ratificar 

~Pasa a la página as-: 

Absurdo que Fisc.al 
~ ataque a los medios 

Es absurdo que el Fiscal 
General de la República, 
que tanto utlllza a los 
medios de comunicación 
para defender a los funcltr 
narlos democrlstlanos, sea 
quien los agrede. 

Asi lo manifestó ayer el 
dirigente del Partido Libe
ración, sefior Hugo Barre
ra, al condenar la actitud 
del fiscal general, Dr. ~ 
berto Glrón Flores, quien 

.:..pasa a la página 78-

CONESVI intensifica su 
campaña educación vial 

Estamos Intensificando 
la campaña de educación 
vlal y de respeto a las 
normas para el tránsito de 
vehlculos, para lograr que 
disminuyan los accidentes, 
dijeron ayer dirigentes de 
CONESVI. 

El Dr. Lu1s E . Gutlérrez 
y el Tte. José Alberto Arias 
Ramos, de la Comisión 
Nacional de Educación y 
Seguridad VIal (CONES
Vl l, en atenta visita a LA 
PRENSA GRAFICA, ma-

nlfestaron que es mucho lo 
que aún falta por hacer, 
pero los esfuerzos van te
niendo éxito. 

Una de las principales 
~Pasa a la página 46-

veedores de materiales, equipos y servicios, para la cons
trucción y mantenimiento de obras de Infraestructura 
eléctrica. 

Funclonarlo.s de CEL especificaron que el objetivo del 
Seminario, será el Intercambiar experiencias, técnicas y 
conocimientos, sobre medidas, normas y procedimientos 
que en el sector eléctrico deben tomarse en zonas propen
sas a catástrofes de origen natural. Se tipificarán asimis
mo las actlvldades que deben de realizarse en forma 
Inmediata, después de sucedida una conflagración de 
origen volcánico, tectónico o meteorológico. 

SEGURIDAD viAL. EjeCutivos de la Comisión Nacional 
de Educación y Seguridad VIal <CONESVI), dan a contr 
cer que se Intensifica la campafia para reducir los acci
dentes, mediante el respeto a las normas de tránsito. De 
izquierda a derecha: Tte. José Alberto Arias Ramos y 
Dr. Lu1s E . Gutlérrez. 

-Foto de LA PRENSA. por Malena 
AL CARmE. El Presiden
te de la República, Ing. 
José Napoleón Duarte, fue 
autorizado para vlajar a 
Puerto Rico. 
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Cultivo algodón subirá 
hasta 40 mil manzanas 

En vista de los buenos precios que el paclo de 30 a 40 mil manzanas. 
algodón está obteniendo en el mercado En los últimos afios. el agodón tenía un 
Internacional, para el próximo afio se es- precio de 35 dólares por quintal, ahora se 
peran cultivar de 30 a 40 mil manzanas. cotiza en unos 75 a so dólares el quintal, 

Asi lo dieron a conocer en conferencia en el mercado Internacional. 
de prensa ayer, el Ing. Carlos Aquilino Hablando sobre factores que han afec
Duarte Funes, Ministro de Agricultura y tado el cultivo del algodón, Aqulllno 
Ganaderla y el Sr. José Adolfo Reyes, Duarle mencionó que se carecía de es
Presidente de la Cooperativa Algodonera quemas o sistemas dinámicos para ctr 
(COPALl. merclallzar en el exterior, pero que 

Se Informó que en 1986 fueron utUiza- ahora, la Cooperativa Algodonera, que es 
das para el cultivo de algodón 18 mil la que se encarga de comercializar el 
manzanas y 19 mil en el presente, pero producto, contará con la cooperación del 
las condiciones del mercado lnternadtr Banco Central de Reserva, para renovar 
na! y los esfuerzos nacionales se compa- . este tipo de esquemas a fin de generar 
glnan para pensar en el cultivo en un es- ,dlvlsas para el paJs. }-Pasa a la página 46-
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INCENTIVAN. El Ministerio de Agricul
tura, aumentará el cultivo del algodón, en 
30 mil manzanas. Anuncian de izquierda 
a derecha: José Adolfo Reyes, Presidente 

- Foto de LA PRENsA, por PeilateO. 
de COPAL; Ing. Carlos AquUino Duarte, 
Mlnll>.tr!.>_ de Agricultura; Ing. Url Ben 
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